

# 留寿都高校だより

令和元年10月号

(令和元年10月31日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

## 10月より後期がスタートしました

校長 仲川 敏 幸

羊蹄山の山頂付近に積雪が見受けられるようになり、日に日に気温が下がってきている留寿都では、学校園場も本格的な寒さを前に冬支度を進めているところです。

さて、23日から3年生の毛利ほのかさんが、第70回日本学校農業クラブ全国大会（南東北大会）に農業鑑定競技の部で出場しました。8月の卓球部、バドミントン部の出場に続いて、本校生徒が北海道の代表として全国大会に出場できたことはとても喜ばしいことです。全国大会は、校内大会や地域大会とは異なり、国内各地の大会を勝ち抜いた代表者が出場しており、緊張感はより一段と高まるものです。そのプレッシャーに打ち勝って戦うことが大きな経験となり、より一段と自分自身を成長させたことと思います。農業クラブの全国大会については、次年度70周年大会として静岡県で、令和3年度は兵庫県での開催が決まっています。1・2年生が続いて出場することを期待しています。

ところで、学年ごとの様子についてですが、1年生は次年度へ向けて、国際農業コースと農業福祉コースのコース分けが決まりました。2年生は11月11日（月）から4泊5日で行う広島、京都、奈良、大阪を巡る見学旅行準備が大詰めを迎えています。3・4年生は、4年生への進級者を除く3年生19名と4年生8名、計27名が、それぞれ進路活動の真っ最中です。

引き続き、本校の教育活動推進及び生徒の頑張りに対し、ご支援や励ましのことばをいただければ大変幸いです。

\*\*\*\*\*

## 収 穫 感 謝 祭

9月26日（木）本校を会場に収穫感謝祭を開催しました。9月開催に変わり2年目となりますが、生徒が実習等で丹精込めて育てたものを販売する農産物販売及びその1年間の成果を報告する生産物報告会を企画しました。

当日の農産物販売会では多くの村民及び保護者の方にお越し頂き、収穫感謝祭は大盛況に終わりました。ご協力を頂きました皆様、感謝申し上げます。ありがとうございました。



(生産報告会)



(農産物販売)

# 交通安全キャンペーン

9月20日（金）に留寿都村紅丸公園にて、秋の交通安全キャンペーンを実施しました。キャンペーンは村交通安全協会・交通安全推進委員会及び村役場関係担当の方々と協力し、230号線を行き交う運転手の皆さんへ、生徒たちが農業実習で生産した作物を添え、交通安全を呼びかけることができました。このキャンペーンへご協力いただきましたドライバーの皆様をはじめ、多くの皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



(キャンペーン開会式)



(交通安全の啓発)

\*\*\*\*\*

## 食彩フェア in アリオ札幌

10月5日（土）、さんフェア2019農業高校食彩フェア in アリオ札幌が開催されました。留寿都高校生も9名参加し、本校生産の農産物（鉢花・作物）も販売、また今年度初めて体験コーナーでハーバリウムの制作体験を実施しました。会場はこの日を待ちわびた大勢のお客様で賑わい、参加した生徒も緊張の中、大きな声で商品をアピールしながら、丁寧な接客に務めていました。短い時間でしたが、充実した体験を行うことができ、大盛況に終わりました。また、当日はPTA研修も実施され、参加した生徒の活躍の様子を視察するなど、有意義な時間を過ごしていただきました。研修にご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



(体験コーナー)



(花鉢販売)



(野菜・作物販売)

\*\*\*\*\*

## そば打ち体験

10月16日（水）、17日（木）留寿都村公民館を会場として、そば打ち体験を行いました。体験は本校2年国際農業コース6名が、るすつ手打ちそば愛好会の方を講師としてお願いし進められました。はじめは慣れない手つきで行われていましたが、講師の方の熱心な指導の下、みるみる上達していきました。体験の最後は自分達が打ったそばを全員で味わい、とても充実した体験になりました。



(そば打ち体験の様子)

# 八雲養護学校交流

10月16日(水)、1年生15名と4年生6名、が八雲養護学校を訪問し、今年度最後となる交流事業を行いました。交流は両校の生徒が作成した名刺の交換、八雲養護学校の皆さんが企画したレクリエーション、授業交流や本校生徒の演劇など内容豊富で充実した交流会になりました。

はじめは両校生徒も緊張した様子でしたが、交流を進める中打ち解け、明るい雰囲気が進められました。また、八雲養護学校の施設・設備などを見学させていただくなど、充実した内容となりました。次年度は八雲養護学校の札幌への移転などがありますが、今後も交流を図れるよう取り組んでいきたいと思ひます。



(名刺交換)



(授業参加学習)



(八雲養護学校の皆さんと)

\*\*\*\*\*

# 農業クラブ全国大会

10月23日(水)・24日(木)に、第70回日本学校農業クラブ全国大会(南東北大会)が開催されました。本校からは3年生の毛利ほのかさんが昨年に続き2年連続の出場となりました。大会は農業鑑定競技:園芸コースに出場し、校内大会を経て、全道大会で入賞し、この全国大会に出場しました。大会に向け、進路活動の最中、熱心に励む姿は後輩たちのお手本となる大変素晴らしいものでした。



(全国大会会場にて)

\*\*\*\*\*

# 一日体験入学

10月26日(土)第2回目となる一日体験入学を実施しました。体験には道内各地の中学3、2年生、教員、保護者の皆さんが参加し、本校の学校紹介、生農会活動、寮などの施設説明、そして農業・福祉の授業を体験していただきました。体験学習では本校生徒が主体となり、積極的に各コースの特色を伝えようと取り組んでいました。



(国際農業コース体験学習の様子)



(農業福祉コース体験学習の様子)

